

Triplista Leyanis Pérez ganó su primera Liga del Diamante



Leyanis Pérez

La Habana, 14 sep (RHC) Un sólo salto válido bastó este viernes a la cubana Leyanis Pérez para conseguir en Bruselas, Bélgica, su primer triunfo en una final del triple salto de la Liga del Diamante.

La pinareña, que finalizó quinta en los Juegos Olímpicos de París 2024, marcó 14,37 metros en su segundo intento, suficiente para apoderarse de la codiciada gema. Las jamaicanas Shanieka Ricketts y Ackelia Smith con 14,22 y 14,11 metros, respectivamente, escoltaron a la joven exponente cubana de

solo 22 años.

«Fue un desenlace un poco inesperado. No me acompañó el clima, había demasiado frío para hacer una mejor marca, aunque estábamos todas en igualdad de condiciones», dijo Leyanis, luego de completar una secuencia en la que cometió cinco faltas, algo muy poco habitual en ella.

La medallista mundial de bronce de Budapest 2023 completó así su exitoso paso por el circuito diamantino, pues había salido airoso en las paradas celebradas en Eugene, Estocolmo y Mónaco, y fue segunda en Silesia antes de completar el reinado en la capital belga.

Su desempeño este viernes debe cerrar su calendario competitivo del presente año, que tuvo entre los momentos más destacados la conquista de la presea de plata en el Campeonato Mundial de Atletismo Bajo Techo de Glasgow 2024.

Para este sábado está el cierre de la Liga del Diamante 2024 con un programa que entre sus principales atracciones aparece la final del triple salto para hombres. En ese evento se repetirá la presencia cubana por intermedio de Lázaro Martínez, uno de los seis candidatos anunciados.

El brasileño Almir Dos Santos, el cubano que compite por Portugal, Pedro Pablo Pichardo, el francés Jean-Marc Pontvianne, el alemán Max Heb y Hugues Fabrice Zango, de Burkina Faso, serán los otros aspirantes a ganar el prestigioso premio. (Tomado de JIT).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/365144-triplista-leyanis-perez-gano-su-primera-liga-del-diamante>



Radio Habana Cuba